



© Foto: WirtschaftsService
Ein zentrales Gebäude innerhalb
der sich flott belebenden
SCIENCE CITY in Itzling.

INFRASTRUKTUR & WIRTSCHAFT

SCIENCE CITY KOMMT IN FAHRT

Software-Firma AVL List an neuem Standort in Itzling

Peter Eder | 24. August 2008

Durch diese Betriebsansiedlung – die offizielle Eröffnung des österreichischen Vorzeigeunternehmens in der Landeshauptstadt wurde selbstverständlich auch angemessen gefeiert - erhält nicht nur das langfristig angelegte Projekt SCIENCE CITY einen massiven Impuls, sondern darüber hinaus die gesamte heimische Wirtschaft. Denn mit der Firma „AVL List“, deren Forschungsschwerpunkt auf der CO₂-Reduktion von Antriebssystemen liegt, kommt einer der weltweit größten Motorenprüfstand- und Motorenentwickler nach Salzburg.

Was diese Niederlassung konkret für die Stadt bedeutet, erläutert Stadtrat Martin Panosch: „Unter der Leitung von Univ.-Prof. Dr. Wolfgang Pree wurden bisher mehr als ein Dutzend hoch qualifizierter Arbeitsplätze geschaffen. Über einen weiteren Ausbau würden wir uns natürlich alle sehr freuen.“ Wolfgang Pree leitet mit großem Erfolg seit 2006 das Christian-Doppler-Labor „Embeddes Software Systems“. Und zwar derartig erfolgreich, dass sich die AVL List GmbH dafür entschieden hat, ein Software-Kompetenzzentrum in der Stadt Salzburg aufzubauen.

Das langgestreckte, von Architekt Erich Wagner geplante, Objekt an der Rosa-Kerschbaumer-Straße als weiteres Zentrum der allmählich Realität werdenden Vision „SCIENCE CITY“ – Bauherr ist die „IQ Solutions“ – wird nach der Fertigstellung im Oktober Firmen aus dem Technologie- und Forschungsbereich beherbergen.